

ABSTRAK

Aliva Riwana, 2022, *Pengaruh Perputaran Kas, Perputaran Piutang, Dan Perputaran Persediaan Terhadap Profitabilitas Perusahaan Sektor Industri Barang Konsumsi yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia*. Skripsi Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura. Dosen Pembimbing Lely Shofa Imama, Lc., M.S.I

Kata Kunci: *perputaran kas, perputaran piutang, perputaran persediaan, profitabilitas*

Tujuan akhir dari setiap perusahaan pasti menginginkan laba yang tinggi. Kemampuan perusahaan dalam mencapai laba disebut profitabilitas. Profitabilitas sangatlah penting bagi perusahaan untuk menentukan masa depan perusahaan agar bergerak kearah yang lebih positif. Ada beberapa faktor pembentuk profitabilitas diantaranya perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan. Semakin tinggi ke tiga faktor tersebut maka kondisi perusahaan semakin baik, dan laba perusahaan juga akan semakin meningkat. Penelitian ini bertujuan untuk menguji dan menganalisis bagaimana pengaruh dari perputaran kas, perputaran piutang, dan perputaran persediaan terhadap profitabilitas perusahaan sektor industri barang konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia periode 2018-2020.

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini yaitu perusahaan industri barang konsumsi yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia periode 2018-2020. Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, menggunakan data sekunder berupa laporan keuangan yang diakses melalui situs resmi BEI yaitu www.idx.co.id. Teknik pengumpulan data sampel menggunakan metode *purposive sampling* yaitu penentuan sampel berdasarkan kriteria yang telah ditentukan sebelumnya sehingga diperoleh 72 data. Analisis data yang digunakan yaitu mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik, dan uji hipotesis dengan bantuan program SPSS versi 20.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial variabel perputaran kas dengan nilai sig. $0,849 > 0,05$ dan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($0,191 < 1,9954$) artinya tidak berpengaruh signifikan, kemudian perputaran piutang dengan nilai sig. $0,905 > 0,05$ dan $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,120 < 1,995$) artinya tidak berpengaruh signifikan, kemudian perputaran persediaan dengan nilai sig. $0,000 < 0,05$ dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,681 > 1,995$) artinya berpengaruh signifikan. Secara simultan variabel perputaran kas, perputara piutang, dan perputaran persediaan berpengaruh signifikan terhadap profitabilitas dengan nilai sig. $0,000 < 0,05$ dan $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($4,279 > 2,74$). Adapun nilai koefisien determinasi R square pada model regresi ini memiliki nilai sebesar 0,173 atau 17,3% yang berarti profitabilitas di pengaruhi oleh variabel independen sebesar 17,3% sedangkan sisanya 82,7% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.